

Mon Office Immobilier

Le Monetier-les-Bains

Maison à vendre (05220)

6 Pièces

315 m²

Réf. 4052-MBE

3 480 000 €

www.m-oi.fr/3069

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Serre-Chevalier vous propose à la vente en VEFA ce chalet de prestation haut de gamme.L'adresse du bien, et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3069-MBEL'office Immobilier de Serre-Chevalier vous propose à la vente en VEFA ce chalet de prestation haut de gamme.L'adresse du bien, et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3069-MBE
Situé dans la Station de ski de Serre-Chevalier, proche du village de Monetier Les Bains, dans un ...

M-OI Serre-Chevalier offers you for sale in VEFA this high-end chalet.The address of the property, and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 3069-MBEMon Office Immobilier of Serre-Chevalier offers you for sale in VEFA this high-end chalet.The address of the property, and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 3069-MBELocated in the Serre-Chevalier ski resort, near the village of Monetier Les Bains, in a quiet environment and partly surrounded by a natural area, this ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3069



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3069

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3069



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3069